



DHL Desktop Drucker Etiketten Kalibrierung



Kalibrierung der Etikettengröße

Herzlichen Glückwunsch zum neuen DHL Desktop Drucker. Dieser Drucker kann die eingelegte Etikettengröße automatisch erkennen und speichern. Dafür müssen Sie nur folgendes tun:

1. Überprüfen Sie, ob der Etikettensensor richtig positioniert ist - am besten in der Mitte (Zentral).
2. Überprüfen Sie, ob die Etikettenrolle richtig eingelegt ist und 1-2 Etiketten vorne raus schauen.
3. Schalten Sie den Drucker aus.
4. Halten Sie die rote Taste auf der Oberseite des Deckels gedrückt und schalten Sie nun den Drucker ein. Dabei halten Sie die rote Taste auf der Oberseite des Deckels für ca. 4-5 Sekunden weiter gedrückt.
5. Nach ca. 4-5 Sekunden fängt der Drucker an ein paar Etiketten nach vorne raus zu schieben und macht ein brummendes Geräusch (Etikettenkalibrierung). Nun können Sie die rote Taste auf der Oberseite des Druckers loslassen. Wenn der Drucker aufgehört hat die Etiketten nach vorne raus zu schieben, ist die Kalibrierung abgeschlossen und Sie können anfangen zu drucken.

Viel Spaß mit Ihrem neuen Drucker !

Sollten Sie weitere Fragen zum DHL Drucker haben oder Probleme auftreten, wenden Sie sich bitte an unseren Support.

ticket@rugged-it.de



DHL Desktop Drucker Label calibration



Label size calibration

Congratulations for the new DHL desktop printer. This printer can adjust recognize and save the loaded label size automatically. All you have to do is:

1. Check whether the label sensor is positioned correctly - ideally in the middle (central).
2. Check whether the label roll is inserted correctly and that 1-2 labels are sticking out of the front.
3. Turn off the printer.
4. Press and hold the red button on the top of the lid and turn on the printer.
Keep the red button on the top of the lid pressed for approx. 4-5 seconds.
5. After about 4-5 seconds the printer starts pushing a few labels out to the front and turns on a humming noise (label calibration). Now you can STOP pressing the red button on the top of the printer. When the printer has stopped pushing the labels out to the front, the calibration is completed and you can start printing.

Have fun with your new printer!

If you have any further questions about the DHL printer or problems occur, please contact our support.

ticket@rugged-it.de